
Bureau 07/10/2024 
 

Présent :  

S. CHAUMIER / O. MODAT/ J. FOEGEL/ Y. NOUYOU/ B. GAUSSERAN/ K. TRIVOIRE/ M. MENAGER / F. 
GILARDOT/ C. MASSON/ F. HERVE. 

Invité : G. TESSIER 

Absent : P. GUERETIN 

1- Infos du Président 
1- Groupe de Travail RH (M. Menager / F. Hervé / B. Gausseran / C. Masson / L. Thepaut ? ) 
 Profil pour le remplacement de Nathalie – Fiche de poste 
 1ère réunion courant Novembre 

2- Stats 01/10/2024 
 2672 licenciés (+16% par rapport à 2023) 

3- Retour sur le conseil de ligue 
 OrganisaƟon du GP des PDL aƩribuée  

o Aux Loups d’Angers pour les saisons 2025 et 2026 
o À Carquefou pour les saisons 2027 et 2028 

 Point Pole Développement 
o Championnat interdépartemental sur 11 équipes 
o 6 clubs retenus pour parƟciper aux nouveaux réseaux de clubs de la FFTT 
o 84 clubs ont fait une demande AAP 

 Point Pole Arbitrage 
o Nouveau responsable René OIRY 
o Beaucoup d’arbitres formés mais pas de réponse aux appels aux arbitres 

(réflexion à mener) 
o Révisions des tarifs formaƟon 
o DésignaƟon des arbitres pour les compéƟƟons : R. OIRY et C. MAUBOUSSIN 

 Séminaire de Ligue 30 novembre et 1er décembre 
 Projet de la ligue de l’olympiade 2024 2028 
 Nouvelles tenues CD72 

o La liste des tailles des élus sera transmise au prestataire “Intersport” courant de 
semaine 41/2024 

 Mails Pingsarthe 
o Il est demandé à chaque élus de s’approprier la messagerie Pingsarthe qui est le 

seul moyen de communicaƟon. Si des difficultés subsistent il faut les remonter 
vers le secrétariat. 

4- Commission Finances 
1- Echéancier 

5- Commission RH 
1- Point sur la MAD 
2- CréaƟon groupe de travail remplacement Nathalie CHARBONNEAU 

6- Commission SporƟve 
1- Point sur le championnat par équipes 
 Toutes les feuilles remontées en temps et en heure 



 +18 équipes (mais grosse augmentaƟon en départementale mais moins en régionale et 
naƟonale) 

 26% des équipes jouent le vendredi 
 Vétérans : +9 équipes 
2- Point sur le critérium fédéral 
3- Championnat féminin 
 18 équipes (3 nouveaux clubs : Mamers / Moncé / Changé) 
 2 lieux : La Flèche et St Jamme ? 
4- Championnat Jeunes 
5- Challenge Harmony 
6- FormaƟon GIRPE 

 La formaƟon GIRPE expert est décalée de quelques semaines. 
7- Commission FormaƟon 

 Colloque 04/10/2024 
 PraƟque AR et JA1 : regroupement pour la ligue et dates imposées aux stagiaires 
 Ménage dans les grades d’arbitrage 
 Possible modificaƟons des couts de formaƟons et de la tenue AR 

8- OrganisaƟons 
 Manque 3e tour de CF Régional 
 Manque Individuelle Corpos 

o Pour ces 2 organisaƟons, LaeƟƟa doit relancer les clubs rapidement. 
9-  Commission Technique 

 ParƟcipaƟon de Guillaume à la commission fédérale (opéraƟon « une école une table ») 
 Réunion avec Nicolas GLINCHE (Responsable des sports au sein du conseil départemental 

de la Sarthe : Etat des lieux des praƟques de nos clubs) 
 SollicitaƟon pour la mise en place de créneau « AcƟv Seniors +60 » sur le club de Savigné 

l’évêque 
o Demande aussi de Monƞort et Grand Lucé (Mamers et Arnage sont déjà dans le 

disposiƟf) 
 Demande d’intervenƟon à la prison de Coulaines – cycle en janvier 
 Réunion ETR 
 FormaƟon IC : 18 candidats 
 Journée cohésion avec les éducateurs du département 
 DétecƟon (4 profils idenƟfiés auront 5 séances le mercredi au CREPS + 5 séances au 

Mans) 
10- Commission Arbitrage 

 Toutes les rencontres de NaƟonales et de Pré NaƟonales ont un JA de désigner 
 Nombreuses PraƟques AR / JA1 et JA2 restent à faire 
  

11 – Commission Partenariat 

 RAS 
- Dates et Lieux de réunion de zone :  

o 14/01/2024 : Mayet 
o 21/01/2025 : Le Mans 
o 23/01/2025 : Sillé-le-Guillaume 

12 – Point divers 



Francis HERVE arrêtera son acƟvité au sein de conseil d’administraƟon du CDOS 72 dès la prochaine 
assemblée générale fixée en mars 2025. 

Un appel est lancé auprès des élus du bureau du comité départemental de tennis de tennis pour le 
remplacer. Un appel sera lancé auprès de l’ensemble du comité directeur. 

-  

 

Relevé des décisions soumises au vote : 

 ParƟcipaƟon de Guillaume TESSIER à la commission fédérale de l’opéraƟon « une école une 
table »   OUI à l’unanimité 

 Demande d’intervenƟon auprès de la prison de Coulaines : OUI à l’unanimité 

 


